



こども未来局  
保育・子育て推進部

令和8年1月1日

蟹ヶ谷保育園

新年明けましておめでとうございます。年末年始のお休みはどのように過ごされているでしょうか？普段会えない方に会ったり、お節料理を食べたり初詣に行ったり、お正月ならではの経験を子どもたちも楽しんでいるかもしれませんね。保育園でも、こま回しやかるた等、保育の中で楽しんでいきたいと思います。新しい年が、笑顔あふれる一年となりますように…。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



14日（水）伝承遊びの会（3～5歳児）  
21日（水）園医健診（0・1歳児）

#### 《クラス懇談会のお知らせ》

1月24日（土）

ばら組（5歳児） 9:00～10:30

1月31日（土）

もも組（0歳児） 8:45～10:00

ちゅうりっぷ組（1歳児） 10:30～11:45

たんぽぽ組（2歳児） 10:15～11:45

すみれ組（3歳児） 8:45～10:15

さくら組（4歳児） 13:30～15:00

\* 詳細は、お便りをご覧ください。

HAPPY NEW YEAR

2月の予定

3日（火）節分集会（3～5歳児）

5・6日（木・金）ごっこ遊び  
(3～5歳児)

12日（木）移動動物園

18日（水）にこにこ集会  
(0～2歳児)

\*移動動物園については後日  
お知らせします。

#### ◎ 落とし物について

玄関正面のボードの上に置いてある落とし物についてですが、持ち主が現れなかった場合は1週間を目途に片付けさせていただきます。ご了承ください。併せて、すべての持ち物には必ず記名していただきますよう、お願ひいたします。



今年は辛年！



#### 新年あけましておめでとうございます～園長コラム～

今年も一年が始まりましたね。皆様どんなお正月を過ごされているでしょうか？

美味しいものを食べて寝正月？家族でお出かけの思い出作り？久しぶりの帰省？

いろいろな過ごし方がありますが、皆様が健康で楽しく過ごされているといいな～と思っております。

昨年の年末、0～2歳児クラスで「にこにこ集会」という行事がありました。その中で、職員が手品を披露しました。その手品はなんと「ティッシュがうどんに変わる！」というもので、細くちぎったはずのティッシュが、お椀の中でうどんに変わり、そのうどんをむしやむしやと職員が食べ始めた時の子ども達のビックリした表情からは「なんで！？」、「どうして！？」の気持ちがあふれています。そして、その表情を見て、これは「知的好奇心や豊かな感性の芽生えである」と感じました。

子ども達の生活は「なぜなぜ？」「どうして？」「もしかしたら…」で溢れています。そんな子ども達の気付きに共感し、一緒に考えていくことで、子ども達の心が豊かに育っていく保育園運営を進めて参ります。今年もどうぞ、よろしくお願ひいたします。